
 

 

 

 

 

 

 

 

  

３学期も後半に入りました。今年は、昨年に比べて寒さが厳

しい日も多かったですが、少しずつ春は近づいているようです。

卒業式・入学式に向けて育てているパンジー・ビオラの花数も

だんだん多くなってきています。２月末には「６年生を送る会」

があり、今、学校では６年生に感謝の気持ちを伝えようと１～５年生は一生懸命に準備をしているところ

です。また、2/1７（月）の放送朝会では、今年度と来年度の運営員会の交代の紹介もありました。新メ

ンバーになった５年生、４年生の８人は、“みんなのためにがんばりたい”と宣言して意欲を感じました。

新しい風を吹かせてくれることに期待したいです。 

 

 

３学期の目標紹介の後半です。2/17（月）の朝

会の時に紹介して、全校のみんなも３学期に自

分で決めためあてがどれくらい頑張れているか

を振り返ってもらいました。学年の終わりに向

けてラストスパートを頑張ってほしいなと思っ

ています。 

  

 

 

 令和６年度の学校教育アンケートの結果がまとまりましたので、お知らせをします。全体的には児童は

昨年度より「できている・がんばっている」と回答した割合が高くなっており、保護者の評価と差がある

ものもありますが、前向きにがんばろうとしている気持ちが表れているのだろうと思います。 

＜学習について＞ 

 多くの児童が「授業が分かりやすい」「話をよく聞いている」と答えています。また、「自分の考えを伝

えることができている」と答えた児童の割合も増えています。今年度宇野小学校では、“友達の考えをし

っかり聞いて、お互いの考えを伝えあいながら学習を深めていくこと”を大切にしています。今後も子ど

もたちの主体的な学びを大切にしていきたいです。一方で家庭学習や読書週間については児童も保護者

もともに評価が低いです。一定の時間を集中して学習に取り組むことや読書に親しむことは学習の基盤

づくりにとって大切です。学校から示す宿題（課題）や自主課題の在り方などを見直したり、具体例をさ

らに示したりしていきたいと思います。ご家庭での働きかけもよろしくお願いします。 

＜思いやりについて＞ 

 多くの児童・保護者が「周りの人にやさしくしている」と感じています。「学校の行事には進んで参加

している」「係や当番の仕事をきちんとしている」と回答した児童も多いですが、「係や当番の仕事」につ

いては昨年度より「できている」と回答した児童の割合が低くなっています。一人一人が自分の役割を果

たしながら協力できる学校にしていきたいと思います。「言葉遣い」については、児童の自己評価は昨年

度より高くなっていますが、保護者の評価は下がっています。学校でも引き続き、相手や場に応じた適切
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な言葉遣いの指導を大切にしていきます。ご家庭や地域でも適切な言葉遣いについて声掛けをしていた

だき、児童が人との円滑なコミュニケーションが取れる基本的な力を育てていきたいと思います。 

＜元気について＞ 

ほとんどの児童・保護者が「朝ご飯を食べている」と答えており、朝食を食べる習慣はできているよう

です。また、児童の「早寝早起きをしている」という割合も増えました。一日元気よく過ごすためにもぜ

ひこの習慣を継続できるとよいと思います。「だれに対しても自分からあいさつができる」という項目は

児童・保護者ともによくできていると感じているようです。特に朝のあいさつは自分から進んでできる児

童が増えてきています。今後も地域や保護者の方など誰に対しても進んであいさつができるように学校・

家庭・地域で連携して取り組んでいきたいと思います。 

＜その他について＞ 

 学校からの情報伝達の評価は高いですが、安全・安心への配慮が少し下がったことが気になります。学

校としてはより安全・安心に配慮していきたいと思います。心配な点がありましたらいつでもご連絡くだ

さい。今後も学校・家庭・地域が連携して児童の育成に努めていきたいと思います。ご支援ご協力をよろ

しくお願いします。 

＜令和６年度主な学校教育アンケート集計結果＞ 

 


